

El 20 de junio será el día más largo del año



Londres, 17 jun (RHC) La llegada de la estación más calurosa del año en el hemisferio Norte arranca cada 21 de junio con el solsticio de verano, sin embargo, los científicos auguran un adelanto de fecha para ese acontecimiento.

El día más largo del año ocurrirá en este 2024 unas horas antes de lo previsto: el 20 de junio, explicaron astrónomos a [tutiempo.com](https://www.tutiempo.com)

El solsticio de verano marca el inicio de esta estación en el hemisferio norte y este día el sol alcanza su máxima altura en el cielo, lo que supondrá que será la jornada más larga del año.

Las fechas precisas de los solsticios y equinoccios cambian cada año, lo cual complica la comparación de datos estacionales. El comienzo del verano puede ocurrir en tres fechas diferentes del calendario, entre el 20 y el 22 de junio.

La duración exacta de la luz solar en ese día variará ligeramente dependiendo de la latitud específica dentro del país, explican los científicos.

En lugares como el Ecuador, la variación en la duración del día es mínima a lo largo del año. A medida que uno se mueve hacia los polos, la diferencia se vuelve más pronunciada, destacan.

El día más largo de 2024 en el hemisferio sur será el 21 de diciembre.

Aunque el 20 de junio sea el día más largo del año en 2024 en el hemisferio Norte, hay que tener en cuenta que esta fecha varía cada año y depende de la duración de cada órbita de la Tierra alrededor del Sol. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/357638-el-20-de-junio-sera-el-dia-mas-largo-del-ano>



Radio Habana Cuba